

Miles und Karius weiter an der Parteispitze

Dr. Alexander Becker und Kai Whittaker besuchen die CDU Weisenbach

Weisenbach (BT) – Bei der Jahreshauptversammlung des CDU-Gemeindeverbands Weisenbach standen die öffentlichen Ortsteilspaziergänge im Mittelpunkt. Neben zahlreichen Mitgliedern konnte der Vorsitzende Steffen Miles den Landtagsabgeordneten Dr. Alexander Becker, Bürgermeister Daniel Retsch, den Vorsitzenden der CDU-Gemeinderatsfraktion Dominik Strobel sowie Sabine Reichl und Thalib Ahmad von den befreundeten Nachbarverbänden Forbach und Gernsbach begrüßen.

In seinem Bericht hob Miles die jährlichen öffentlichen Ortsteilspaziergänge hervor. Dabei wurden vor Ort aktuelle kommunalpolitische Themen und Probleme aufgegriffen. Außerdem hat sich die CDU dabei über die Arbeit in den Gemeindeeinrichtungen und das ehrenamtliche Engagement informiert.



Seit 40 Jahren der CDU Weisenbach verbunden: Landtagsabgeordneter Alexander Becker (links) und Vorsitzender Steffen Miles (rechts) danken Rudolf Fritz für sein vielfältiges ehrenamtliches Engagement.

Foto: CDU Weisenbach

Die Spaziergänge bildeten auch die vielfältigen kommunalpolitischen Herausforderungen in Weisenbach vom Gebäudeensemble Festhalle/Schule über die Unterbringung von geflüchteten Menschen bis hin zum Miteinander in der Dorfgemeinschaft ab. Zudem standen der Landtagsabgeordnete Dr. Alexander Becker, der Bundestagsabgeordnete Kai Whittaker sowie Bürgermeister Retsch zu allen politischen

Themen als fundierte Gesprächspartner zur Verfügung, schreibt die CDU in ihrem Bericht.

Die Kassenlage stellte Kassierer Martin Bleier vor. Die Kassenprüfer Heidi Wittemann und Leo Hauser bestätigten eine ordnungsgemäße Kassenführung.

Bei den Wahlen wurden folgende Ämter besetzt: Steffen Miles (1. Vorsitzender), Christian Karius (stellvertretender Vorsitzender), Martina Bleier (Kassierer), Andreas Hartmann (Schriftführer) und als Beisitzer Ulrike Essig, Heidi Wittemann und Rudolf Fritz. Kassenprüfer sind Franz Fischer und Eberhard Vesper.

Für ihre 40-jährige Treue zur CDU Weisenbach dankte der Vorsitzende Rudolf Fritz und Ferdinand Großmann, die sich beide durch ihr langjähriges Engagement in den unterschiedlichen Funktionen in den örtlichen Vereinen und der CDU auszeichnen.